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F O G G I A

UN FILM SU S. PIO

Il Fzggia z a è �eo¾l¶imz io 
cla¨¨ifica e Öeoe dì gizche à io 
ca¨a ¾oa �a ¶i¶a che aÖ à ¾o 
Öalz e a¨¨zl¾¶z czo¶ z l'eÜ 
¨�¾ad a di Ca�¾aoz: il Ta ao¶z. 
P z� iz i ¶a ao¶i zcc¾�aoz 
l'¾l¶imz �z¨¶z io cla¨¨ifica ma, 
 i¨�e¶¶z al Fzggia, ¨¶aooz 
faceodz il �z¨¨ibile �e  
czo�¾i¨¶a e aoche ¾o 
¨em�lice �¾o¶icioz �e  ¶eoe ¨i 
io �iedi dz�z il c zllz 
¨zcie¶a iz aÖ¾¶z ad ioiçiz 
cam�izoa¶z �e  il maoca¶z 
¾¶iliççz dellz ¨¶adiz.

La Saint Pio Foundation di New 
York e il noto network 
cattolico Usa EWTN hanno 
realizzato un docufilm storico, 
intitolato Saint Pio of 
Pietrelcina: Man of Hope and 
Healing, proiettato negli Stati 
Uniti gratuitamente sulle loro 
piattaforme  il 23 settembre 
scorso giorno della festa di San 
Pio. Nel docufilm, che  include 
anche filmati originali del 
grande santo, vi è 
l’interpretazione del tenore 
Luciano Lamonarca che esegue 
“The song of Saint Pio” musica 
scritta dal maestro Rico 
Garofalo con  parole di Gino 
Scauzillo. Il film è narrato 
dall'attore e regista vincitore 
del Tony Award Joe Mantegna.

Non è un momento facile per Foggia, ma l'azione congiunta 
delle forze dell'ordine con una più fattiva collaborazione da 
parte del cittadino può e deve far emergere da questa palude 
pericolosa questa comunità. Intanto, il Questore di Foggia 
Rossi lancia un messaggio di buon auspicio.

L’zbie¶¶iÖz e a Öioce e, 
¨f ¾¶¶aodz al ma¨¨imz il ¶¾ oz 
ca¨aliogz, caocellaodz cz¨i 
l’ama eçça della ¨czofi¶¶a di 
¾oa ¨e¶¶imaoa fa, ma al ¶ i�lice 
fi¨chiz Ce igozla e Ca¨e ¶aoa, 
a chiÖiaoz il � z� iz ma¶ch 
czo ¾oz 0-0, che ¶¾¶¶z 
¨zmma¶z  egala ¾o b¾zo 
�¾o¶z ad eo¶ ambe, che alla 
fioe della giz¨¶ a m¾zÖe ¨ia 
�¾  di �zcz la cla¨¨ifica, 
czo¨eo¶eodz ad eo¶ ambe di 
� z¨eg¾i e iodeooe il � z� iz 
cammioz. 
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I FOGGIANI SAPRANNO RESISTERE 
AlLA PRESSIONE DELLA MAFIA?

Il Questore lancia un messaggio

In Prim
o Piano

Sembra che il motore investigativo 
sia fermo ma l’azione delle forze 
dell’ordine si sta spostando sui 
nuovi gruppi criminali che stanno 
cercando di emergere sul territorio, 
molti dei quali ancorati ai vecchi 
capi ora dietro le sbarre. Che la 
mafia foggiana abbia esteso il 
proprio raggio di azione criminale 
anche fuori regione la conferma 
arriva dalle operazioni portate a 
termine di recente in diverse zone 
d’Italia. Dal traffico di droga, ai furti 
su commissione, alle estorsioni. 
Campi su cui gli inquirenti stanno 
giocando una partita importante, la 
più importante, e che secondo i 
numeri fatti registrare negli ultimi 
anni, è ancora aperta a qualunque 
risultato.

.A riguardo il Questore di Foggia, 
Ferdinando Rossi, è convinto che “la 
mafia ha gli anni contati”, 
affermazione fatta ieri in Cattedrale 
a Foggia durante la messa per S. 
Michele Arcangelo, patrono della 
polizia. Una affermazione che fa 
comprendere, però, come la battaglia 
sia ancora lunga ma che il risultato 
potrà e dovrà essere nella direzione 
del ripristino della legalità e della 
fiducia del cittadino anche verso le 
istituzioni. Il vero problema resta il 
tempo. Nelle condizioni sociali, 
economiche e culturali del 
territorio, questa comunità sarà in 
grado di resistere ancora per alcuni 
anni (periodo impossibile da definire 
nei contorni) la pressione della 
criminalità?
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Dell'Erba e De Leonardis in difesa del consigliere Azzolino
Rlg¼a«d� �a Ðlce�da che ha Ðl¯·� l� c��¯lg�le«e 
c��¼�a�e dl R�dl Ga«ga�lc� Mlche�e Aßß��l�� ¯¼bl«e 
«l·�«¯l��l da ¨a«·e de� Sl�dac� e de��a �aggl�«a�ßa 
¨e« aÐe« c��·«a¯·a·� �a decl¯l��e dl ��� c��¯e�·l«e 
c�«·el f¼�eb«l a ¨ledl è l�·e«Ðe�¼·� l� c��«dl�a·�«e 
¨«�Ðl�cla�e dl F�«ßa I·a�la e c��¯lg�le«e «egl��a�e 
Pa��� De��'E«ba. “H� �a ¯e�¯aßl��e che ª¼a�d� a 
g�Ðe«�a«e è �a ¯l�l¯·«a ��� è ¨�¯¯lbl�e ¨«�¨�««e 
a�c¼�a aßl��e dl«e··a a c��·«a¯·a«e decl¯l��l che 
Ða��� c��·«� �e ��«� ��glche, l� ¨lÃ de��e Ð��·e 
c��·e¯·abl�l. P�·«e��� dl«e che l� Sl�dac� dl R�dl 
Ga«ga�lc� D'a�e��l abbla ¯¼bl·� ¼� g�� da Aßß��l�� e 
¨e« «l¨lcca ¯l ¯la ¨«e¯� l� ¨a����e ¨e« ��� gl�ca«e 
¨lÃ. Q¼l, ¨e«�, è l� gl�c� �a de��c«aßla e �a �lbe«·à dl 
¨�·e« e¯¨«l�e«e l� ¨«�¨«l� dl¯¯e�¯� ¨e« ¼� a··�, 
ª¼e��� dl Ðle·a«e l c�«·el f¼�eb«l a ¨ledl, che ��� ha 
¯e�¯� dl e¯l¯·e«e ¨e«ché dl f«��·e a ¯l·¼aßl��l 
¨a«·lc��a«l ¯l ¨¼� l�·e«Ðe�l«e l� ��d� ¯¨eclîc�”.

“I� c��f«��·� ¨��l·lc� deÐe ¯e�¨«e «e¯·a«e ade«e�·e 
al ·e�l e �al ¯cade«e l� a··acchl ¯·«¼�e�·a�l, a�che 
ª¼a�d� �aga«l ¯l ¨��g���, da��’�¨¨�¯lßl��e, 
ª¼e¯·l��l che ¨�¯¯��� e¯¯e«e ��� c��dlÐl¯e da chl 
a��l�l¯·«a. E¯¨«l��, ª¼l�dl, �a �la ¯��lda«le·à e 
ª¼e��a dl F«a·e��l d’I·a�la dl Ca¨l·a�a·a a Mlche�e 
Aßße��l��, c��¯lg�le«e c��¼�a�e dl R�dl Ga«ga�lc�, 
che �el gl�«�l ¯c�«¯l ha de¨�¯l·a·� ¼� «lc�«¯� a� Ta« 
¨e« chlede«e �’a��¼��a�e�·� de��’�«dl�a�ßa che 
Ðle·a c�«·el f¼�eb«l �e� ·e««l·�«l� c��¼�a�e e �el 
c��f«��·l de� ª¼a�e è ¯·a·� c��Ð�ca·� ¼� C��¯lg�l� 
c��¼�a�e ¼«ge�·e ¨e« dl¯c¼·e«e e Ð�·a«e �a ¯¼a 
l�c��¨a·lbl�l·à e decade�ßa da� «¼���”. L� aëe«�a 
l� c��¯lg�le«e «egl��a�e e c��«dl�a·�«e ¨«�Ðl�cla�e 
dl F«a·e��l d’I·a�la, Gla��lc��a De Le��a«dl¯, che 
c��c�¼de: “A¼¯¨lc� ª¼l�dl ¼� «l·�«�� de��a Ðlce�da 
a��’l�·e«�� de� ¨e«l�e·«� dl ¼� ¯a�� e c�¯·«¼··lÐ� 
c��f«��·� de��c«a·lc�”, c��c�¼de De Le��a«dl¯.

L u n e d ì  3 0  s e t t e m b r e  2 0 2 4

Notizie in breve
Ñ Ñ Ñ . f � g g l a ¨ � ¯ · . c � �



A.G.A.P.E. DI LUCERA, 
10 ANNI DI IMPEGNO PER 

LA COMUNITA' LOCALE

w w w . f o g g i a p o s t . c o m

Elezioni 
Ordine dei 

Medici.
Ecco la lista 

Cambiamento

“Ogni compleanno è un nuovo inizio” è il motto 
scelto per festeggiare i 10 anni di attività della 
Sezione A.G.A.P.E. di Lucera (Associazione 
Genitori e Amici Piccoli Emopatici per la cura e lo 
studio delle leucemie e dei tumori infantili presso 
l’UOC di Oncoematologia Pediatrica di “Casa 
Sollievo della Sofferenza” di San Giovanni 
Rotondo). L’evento, andato in scena la sera di 
sabato 28 settembre nella cornice di Salotto 
Nocelli nel cuore della città federiciana, ha visto 
la partecipazione di circa cento persone tra 
sostenitori e simpatizzanti dell’associazione ed è 
stato impreziosito dalla presenza del direttivo 
della Sezione di Lucera presieduto da Antonella 
Matera, dei genitori di bambini e ragazzi che 
hanno vissuto l’esperienza del Reparto tra cui 
Pasquale Dotoli (intervenuto nel corso della 
serata in loro rappresentanza), del fondatore e 
presidente onorario dell’A.G.A.P.E. Ciro De Sinno, 
del presidente onorario ed ex primario della 
struttura di Oncoematologia Pediatrica Ospedale 
Casa Sollievo della Sofferenza dott. Saverio 
Ladogana. Ospiti della serata sono stati l’artista 
Daniela d’Elia con la performance “Per certi versi” 
e i Double Stumble.

È stata presentata, in vista delle 
imminenti elezioni all’Ordine dei 
Medici per il quadriennio 
2025/2028, la lista 
“Cambiamento”; alla 
presentazione della stessa ha 
partecipato una delegazione di 
neolaureati in Medicina e 
Chirurgia del territorio, che ha 
manifestato ai candidati l’esigenza 
di un reale cambiamento per 
l’Ordine dei Medici. Tra gli 
obiettivi della lista spiccano la 
ricerca di unità e collaborazione 
tra i colleghi, la volontà di portare 
una trasformazione con azioni 
volte a favorire l’ingresso nel 
mondo del lavoro ai giovani 
medici, la tutela della dignità degli 
specializzandi, la promozione di 
un dialogo reale e costante tra la 
componente medica, così da 
rilevare tempestivamente 
eventuali criticità e risolverle, 
senza dimenticare una grande 
attenzione alla gestione delle 
risorse economiche derivanti dai 
proventi degli iscritti e la cura 
delle sede di Via Acquaviva. 
Inoltre,
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Dopo i numerosi furti di migliaia di quintali di 
uva da vino, un altro fenomeno si sta 
verificando in Capitanata, dove i viticoltori 
stanno consegnando le uve alle cantine, ma 
senza che ci sia un prezzo chiaro per il 
pagamento del prodotto. E’ Coldiretti Puglia a 
denunciare la pratica sleale che si sta 
verificando nell’areale di San Severo, 
Torremaggiore, San Paolo Civitate, 
Serracapriola e Chieuti, dove mancano le 
quotazioni delle uve da vino a vendemmia 
ormai conclusa. Serve attuare appieno il 
decreto legislativo contro le pratiche sleali nel 
commercio alimentare rappresenta una svolta 
storica – aggiunge Coldiretti Puglia – per 
combattere le speculazioni sul cibo dal campo 
alla tavola in una situazione in cui per ogni 
euro speso dai consumatori per l’acquisto di 
alimenti meno di 15 centesimi in Italia vanno a 
remunerare il prodotto agricolo. Il decreto 
legislativo fortemente voluto dalla Coldiretti 
reca disposizioni per la disciplina delle 
relazioni commerciali e per il contrasto delle 
pratiche commerciali sleali nelle relazioni tra 
acquirenti e fornitori di prodotti agricoli ed 
alimentari, definendo le pratiche commerciali 
vietate in quanto contrarie ai principi di buona 
fede e correttezza ed imposte unilateralmente 
da un contraente alla sua controparte, 
razionalizzando e rafforzando il quadro 
giuridico vigente nella direzione della 
maggiore tutela dei fornitori e degli operatori 
della filiera agricola e alimentare rispetto alle 
suddette pratiche. 

Si tratta – precisa la Coldiretti – di pratiche 
commerciali sleali da vietare che vanno dai 
ritardi nei pagamenti e annullamenti di 
ordini dell’ultimo minuto per prodotti 
alimentari deperibili alle modifiche 
unilaterali o retroattive ai contratti fino al 
rifiuto dei contratti scritti fino al divieto di 
pagare al di sotto dei prezzi di produzione. 
Un intervento normativo fortemente 
sollecitato da Coldiretti per rendere più 
equa la distribuzione del valore lungo la 
filiera ed evitare che il massiccio ricorso 
attuale alle offerte promozionali non venga 
scaricato sulle imprese di produzione già 
costrette a subire l’aumento di costi dovuti 
alle difficili condizioni di mercato. Ma ad 
essere colpito è anche il meccanismo delle 
aste al doppio ribasso che provoca forti 
distorsioni e speculazioni aggravando così i 
pesanti squilibri di filiera della ripartizione 
del valore. 

A GRICOLTURA

Chie¬´a chia¨eÛÛa ¬¹} ¥¨eÛÛ� 
de}}'¹Ìa ¥e¨ }e ca�´i�e
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F OGGIA
 I fumetti giapponesi sbarcano a Foggia grazie ad una bella iniziativa della sezione 
comunale di AVIS, in collaborazione con il Festival del Nerd. Si tratta di due corsi 
gratuiti della durata di 80 ore, finanziati dal bando regionale Puglia Capitale 
Sociale 3.0 e che partiranno il prossimo 14 ottobre. Le lezioni si terranno in 
presenza presso la sede Avis di Foggia in Via Nazario Sauro, 1 e sono aperte a tutti 
gli interessati, senza costi di iscrizione o partecipazione. I partecipanti potranno 
ottenere un attestato ufficiale di frequenza al raggiungimento dell’80% delle 
presenze. E' previsto un corso gratuito di lingua giapponese, tenuto dal maestro 
Marco Adabbo, che offre un’immersione gratuita nella lingua e cultura nipponica.

I�¥a¨a¨e i} gia¥¥��e¬e
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San Severo Siamo Noi
www.foggiapost.com

Ultima serata settembrina in Piazza della 
Repubblica - San Severo - 
Ph. Giuseppe Pino Polvere
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PREMI
Si è svolta presso la Sala del Tribunale della Dogana della Provincia di Foggia, 
l'ottava edizione del "Premio 10 e lode". L'evento che premia le Eccellenze del 
nostro territorio, ed in particolare i ragazzi della terza media che hanno 
conseguito il voto di 10 e lode, ha visto l'assegnazione del Primo Premio (con un 
assegno di E. 1.500,00) a Chiara Terrazzi di Foggia come miglior tema redatto nella 
prova selettiva svoltasi lo scorso 9 settembre presso l'aula magna dell'Istituto 
Notarangelo-Rosati di Foggia. La vincitrice aveva conseguito la valutazione finale 
"10 e lode" presso la scuola media Pascoli ed ora è iscritta al Liceo Psicopedagogico 
"C. Poerio" indirizzo linguistico. A tutti gli altri partecipanti è andato un attestato 
di merito. Il "Premio 10 e lode" al personaggio foggiano adulto, che si è distinto per 
merito, talento ed eccellenza, è stato conferito al Dott. Piernicola Silvis, già 
Questore della nostra Città ed ora scrittore a tempo pieno. Nel ritirare il Premio, 
ha ricordato la figura del compianto Questore Sergio Visone di cui era amico oltre 
che collega. L'evento, ha visto l'esibizione del piccolo ma già grande Artista, Mattia 
Fuiano, di anni 11, recente vincitore nella Sezione Solisti Violino del Concorso 
Musicale Nazionale Umberto Giordano.

Chia¨a Te¨¨aÛÛ�, 10 e L�de
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E VENTI

UN SANTO 
TRA DI NOI

La Saint Pio Foundation di New York e il 
noto network cattolico Usa EWTN hanno 
realizzato un docufilm storico, intitolato 
Saint Pio of Pietrelcina: Man of Hope 
and Healing, proiettato negli Stati Uniti 
gratuitamente sulle loro piattaforme  il 
23 settembre scorso giorno della festa di 
San Pio. Il film, narrato dall'attore e 
regista vincitore del Tony Award Joe 
Mantegna, che ne è anche il produttore 
esecutivo, ha espresso entusiasmo per la 
realizzazione del docufilm, 
sottolineando che la storia di San Pio 
merita di essere raccontata a un 
pubblico ancora più vasto. Il film 
contiene i commenti e le testimonianze 
dell'attore vincitore del Golden Globe 
Gary Sinise, del cantante vincitore del 
Grammy Award Josè Feliciano, 
dell'attore e cantante Robert Davi, che 
condivideranno aneddoti e riflessioni 
sull’influenza di San Pio nella loro vita e 
nella società contemporanea,  del 
giornalista Andrea Tornielli, direttore 
editoriale dei media vaticani, che offrirà 
il suo punto di vista sulla figura del 
santo, dello scultore Timothy Schmalz, 
del pluripremiato chef Chris Bianco, 
dello scrittore Renzo Allegri, del tenore 
italo americano Luciano Lamonarca e di 
molti altri che hanno conosciuto Padre 
Pio personalmente o che lo hanno 
conosciuto attraverso la sua storia. 
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Nel docufilm, che  include anche filmati 
originali del grande santo, vi è 
l’interpretazione del tenore Luciano 
Lamonarca che esegue “The song of 
Saint Pio” musica scritta dal maestro 
Rico Garofalo con  parole di Gino 
Scauzillo. Lo stesso brano venne 
eseguito sempre dal tenore italo 
americano in occasione dell’evento del 
centenario del maestro Rico Garofalo 
che si tenne il 27 aprile scorso  presso il 
Palazzo della Provincia di Foggia. Per lo 
storico Docufilm sul santo Frate è 
prevista l’uscita anche in Italia verso 
fine anno.



T ESTIMONIANZE

RICORDANDO TURTURA
Tra il 1969 e il 1979, i braccianti della Cgil di 
Capitanata furono protagonisti di una irripetibile 
stagione di lotta, di emancipazione e di 
cambiamento. Scioperando da soli, nell’estate del 
1969, e successivamente nel 1971 con le altre 
organizzazioni sindacali confederali, strapparono 
al padronato agrario due storici contratti, che 
posero le premesse per l’attivo coinvolgimento 
dei lavoratori nelle scelte colturali aziendali. Il 
protagonismo della classe operaia agricola toccò 
il culmine sul fi nire degli anni ’70 quando, 
auspice la Segretaria Generale della categoria, 
l’indimenticabile Donatella Turtura , la 
Federbraccianti propose un progetto di sviluppo 
generale del Tavoliere, territorio che per secoli è 
stato al centro del confronto tra economisti, 
sociologi e storici per le sue irrisolte potenzialità. 
Il progetto «Memoria coesione futuro», promosso 
da Auser Territoriale e Spi Cgil Foggia, con il 
sostegno dell’assessorato regionale al welfare 
(bando PugliaCapitaleSociale 3.0), si conclude 
facendo memoria di questa così signifi cativa 
pagina della storia pubblica pugliese con l’evento 
virtuale «Quando i braccianti erano protagonisti 
/ Ricordando Donatella Turtura».Dalle ore 12.00 
di lunedì 30 settembre, giornata conclusiva del 
progetto, sarà on line, sul sito che raccoglie i 
diversi materiali di memoria (memoriaritrovata.it 
), il racconto - testimonianza di due protagonisti 
di quella stagione: Michele Casalucci , che è stato 
Segretario Generale della Cgil di Foggia, e Angelo 
Colangione, all’epoca Segretario Generale 
aggiunto della Federbraccianti Cgil.
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Il fi lmato sarà accompagnato dagli atti 
del convegno svoltosi alla Fiera di Foggia 
nel maggio del 1979, in cui la stessa 
Federbraccianti contrappose il suo 
progetto di sviluppo a quello presentato 
nello stesso periodo dal padronato 
agrario e da altri materiali, tra cui il 
capitolo scritto da Donatella Turtura del 
volume (Programmazione del territorio 
in agricoltura , De Donato, Bari, 1979) in 
cui il progetto venne pubblicato. «Fu un 
confronto ad altissimo livello, che ci dà 
conto di una tensione verso lo sviluppo e 
di un’attenzione verso il territorio come 
risorsa - commenta Geppe Inserra , 
presidente di Auser Territoriale e 
coordinatore di «Memoria Coesione 
Futuro» - che appartengono ormai 
all’album dei ricordi».



ORSARA DI PUGLIA
Questa sera i festeggiamenti in onore dell’Arcangelo si concluderanno con il 
concerto de Le Vibrazioni. La band guidata da Francesco Sàrcina sarà sul palco di 
via della Croce dalle ore 21.30 per un concerto in cui celebrerà i primi 25 anni della 
propria storia. Le Vibrazioni, uno dei gruppi più importanti e apprezzati nel 
panorama pop-rock italiano, approda sulla scena della musica italiana nel 1999. Il 
grande successo arriva nel 2003 con una serie di hit che conquistano le classifiche 
di vendita e di ascolto, diventando dei veri e propri tormentoni, colonne sonore 
generazionali: “Dedicato a te”, “In una notte d’estate”, “Vieni da me”. Da allora, la 
band che ha voce e anima in Francesco Sàrcina non si è più fermata, proponendo 
un successo dopo l’altro, riempiendo piazze, stadi e palazzetti in ogni tappa dei 
loro live. Il concerto de Le Vibrazioni a Orsara di Puglia è a ingresso libero.

I� ���¨e di S. Miche}e

w w w . f o g g i a p o s t . c o m L u n e d ì  3 0  s e t t e m b r e  2 0 2 4



ROCCHETTA SANT'ANTONIO
Lo scorso 31 Agosto, al Maschio Angioino di Napoli, Micky Sepalone, Angela Piaf e 
la Canta Napoli Band facevano sold-out a pagamento nell'ambito del cartellone 
"Estate a Napoli 2024". Una vera e propria consacrazione della band "Made in 
Foggia" che continua a mietere successi anche nella Città di Napoli, per il quarto 
anno consecutivo. Sabato prossimo, 5 Ottobre, i due artisti torneranno sul palco 
della Daunia, nell'ambito del Rocchetta Music Fest, organizzato dall'Associazione 
Festival dei Monti Dauni con la Direzione Artistica del Maestro Agostino Ruscillo.
La kermesse rappresenta un'esperienza musicale unica nel suggestivo Borgo di 
Rocchetta Sant’Antonio, riconosciuto con la Bandiera Arancione dal Touring Club 
Italia.

Un successo dopo l'altro
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s AN GIOVANNI ROTONDO

Il giornalismo verità 
di Sigfrido Ranucci

Sarà Sigfrido Ranucci, giornalista, 
autore televisivo e conduttore della 
trasmissione di Rai 3, “Report”, ad 
aprire la prima edizione della 
rassegna “Letteratura e territorio”, 
organizzata e promossa da Gargano 
Vita, mutua della Banca di Credito 
Cooperativo di San Giovanni 
Rotondo. Ranucci presenterà, nella 
cornice dell’aula Maria Pyle del 
Santuario di Padre Pio, a San 
Giovanni Rotondo, il suo ultimo 
libro, “La scelta”, nel quale l’autore 
racconta sé stesso e il suo lavoro, 
svelando retroscena e curiosità di 
alcune delle sue inchieste più 
importanti. Patrocinata dalla 
Provincia di Foggia e dal Comune di 
San Giovanni Rotondo, la rassegna si 
colloca nel decennale di fondazione 
della mutua, ed intende 
approfondire le tematiche di più 
stretta attualità, come la descrizione 
del fenomeno mafioso, il tema della 
libertà di stampa, la parità di genere, 
le sfide del nostro tempo, 
stimolando l'interesse per la cultura 
e la letteratura all'interno delle 
nostre comunità. 
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“Siamo certi che questa iniziativa 
rappresenterà un'opportunità unica per 
rafforzare il legame tra il mondo della 
cultura e il tessuto sociale del nostro 
territorio, sempre più alla ricerca di 
conoscenze e di orizzonti nuovi”, le 
parole di Giuseppe Palladino, presidente 
della BCC San Giovanni Rotondo, e di 
Donato Antonacci, presidente di 
Gargano Vita.

https://www.flipsnack.com/templates/portfolios
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POVERO FOGGIA
Rossoneri penultimi in 

classifica e squadra con le 
ruote a terra

Ennesimo pugno nello stomaco 
questa volta ad Avellino

sconfitta che 
non ci voleva

cerignola
Quando non si riesce a vincere 

anche un punto può valere 
qualcosa a fine campionato

L O  Z A CL O  Z A C
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Il momento più difficile della 
recente storia rossonera

Squadra con le "ruote" a terra. Situazione molto delicata

DI REDAZIONE

"Uscire da questa situazione con il 
lavoro e seguendo il mister. 
Dobbiamo fare un mea culpa, 
perchè così non andiamo da 
nessuna parte. Dobbiamo dare 
una svolta perchè rischiamo 
davvero tanto. Così non si può 
andare avanti". Sono le parole del 
calciatore Tascone a Foggia Tv a 
margine della sconfitta di 
Avellino, un messaggio che 
evidenzia come ci sia la 
consapevolezza che le cose non 
vanno bene. Quindi, le colpe di 
Brambilla possono essere relative 
perchè, come abbiamo 
ampiamente e ripetutamente 
evidenziato sul nostro giornale, la 
squadra non corre, i giocatori non 
fanno quei movimenti senza palla 
che consentono di mettere in 
pratica le nozioni base del calcio. 
Ancora una volta siamo costretti a 
sottolineare una totale incapacità 
di aggredire l'avversario a 
centrocampo per oltre cinquanta 
minuti di gioco e di mettere in 
atto fasi di gioco propositive in 
avanti. Insomma, il nulla o quasi. 
Continuiamo a sottolineare un 
tono atletico molto inferiore 
rispetto a tutti gli avversari 
incontrati fino ad oggi. 
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La conferma arriva dai numerosi falli commessi 
dai rossoneri che hanno prodotto ammonizioni a 
grappoli ed una espulsione, questo perchè 
sempre in ritardo sull'avversario. Capuano deve 
fare un grande lavoro e, a questo punto, se 
dovessi riuscirci sarà davvero un miracolo. La 
prima cosa da fare e dare spazio ai giovani: 
Silvestro, Vezzoni, Sarr, tanto per fare alcuni 
nomi. Forse potremo vedere finalmente correre 
qualcuno in campo.



NON E' BASTATO 
L'ASSALTO AL FORTINO
Con il pareggio di ieri sera (0-0) con 
la Casertana sul terreni amico in 
casa ofantina si archivia con due 
punti una settimana quanto mai 
lunga, ma soprattutto la terza gara 
consecutiva in cui le cicogne non 
vanno in rete. Una regola non scritta 
del calcio dice: se non puoi vincere è 
quanto mai opportuno non perdere, 
anche perché era stato ampiamente 
preventivato che la Casertana in 
terra dauna non sarebbe arrivata ne 
in gita di piacere, ne tanto meno per 
fare una semplice sgambata sul 
rettangolo di gioco, ma con il 
preciso scopo di portare a casa 
almeno un punto. Mister Raffaele 
non fa un dramma per questo 
secondo pareggio consecutivo. “Non 
è bastata una  superiorità 
schiacciante nel secondo tempo,con 
tanto di assalto al fortino come nei 
film western. Nel primo tempo è 
vero che hanno fatto più possesso 
palla, però eppur vero che quando 
giochi tre partite in una settimana, 
per una squadra che ha pochissime 
rotazioni in panchina, alla lunga la 
paghi,infatti loro erano più dinamici 
rispetto a noi. Nel secondo tempo la 
squadra è salita di tono rispetto al 
primo tempo, 24 ore in più di 
recupero sono importanti per noi in 
questo moneto, bisogna sottolineare 
che la Casertana ha ruotato diversi 
giocatori a differenza nostra, che 

abbiamo diversi giocatori fuori, eppure tranne 
qualche conclusione da lontano, altro non ricordo 
della Casertana, ma senza dubbio c’è un rigore 
molto dubbio ed un gol annullato altrettanto 
dubbio per noi, un arbitraggio che personalmente 
non mi è piaciuto. Non sono rammaricato per 
questo pari, ma per la sconfitta di domenica 
scorsa, in queste ultime tre partite consecutive, la 
squadra ha dimostrato di essere organizzata,ma 
soprattutto di esserci mentalmente sotto tutti i 
punti di vista,il team è vivo ma soprattutto i 
ragazzi sono presenti e nelle difficoltà stanno sul 
pezzo,non a caso nel secondo tempo quando la 
partita ha preso il vento nostro, hanno cercato di 
vincerla. Dobbiamo  trovare soluzioni per ovviare 
alle assenze degli attaccanti, ma per far questo 
dobbiamo lavorare, sappiamo quindi dove lavorare 
ed allenare situazioni diverse, perché inaspettate, 
ma sono sicuro che si troveranno, cominciando da 
martedì, in cui cercheremo di trovare situazioni 
che ci consentano di arrivare con più facilità in 
zona gol ”. 

DAVIDE PITEO
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